
ACTA DE JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACIÓN INTERMUNICIPAL
TERRITORIOS RESERVA AGROECOLÓGICOS. RED TERRAE

Martes 08 de Noviembre de 2022

En sesión online a las 17.41, en primera convocatoria con la presencia de

ASISTENTES:
, alcaldesa de Villa de Mazo y vicepresidenta de Red TerraeGoretti Pérez Corujo

, alcalde de Almócita y vocal de Red TerraeFrancisco García García
Mª Josefa García- Cervigón, concejala de Miguelturra y secretaria de Red Terrae
Mercedes Pérez González, alcaldesa de Redueña y presidenta de Red Terrae
Jesús Ezequiel Domínguez, alcalde de San Juan de la Rambla y tesorero de Red Terrae-

DILAS:

, DILAS en RedueñaMila Martín García

Cristina Soto Campos, Red Terrae administración

, Red Terrae coordinaciónManuel Redondo Arandilla

1. Se procede a la lectura del acta anterior, por parte de Manuel Redondo, que es aprobada por
unanimidad.

2. Se informa sobre el evento próximo de celebración de los 10 años y la consiguiente Asamblea.
Manuel comenta los datos de personas inscritas, considerando que lo ideal sería llegar a una
inscripción sobre 100 participantes, aunque en este momento sólo tenemos 79 inscritos,
considerando que con frecuencia luego hay muchas bajas en el acto presencial. Se procede a
realizar un repaso de los ayuntamientos socios que se han inscrito, y se comenta que estaría
muy bien que entre los miembros de la junta directiva se hiciera un esfuerzo de convocatoria a
través de llamadas telefónicas directas, a los municipios más cercanos de cada territorio.
Manuel comenta que se ha contado con dos personas más de apoyo para la organización del
evento, además del trabajo de la coordinación y el apoyo de Cristina en la administración.
También se comenta que se han lanzado 900 correos electrónicos de convocatoria y que de
momento los datos de inscritos son los comentados.

Por otra parte se recuerda que desde la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha nos han
aprobado un patrocinio del evento por importe de 6.823,32€, cantidad que tiene que facturar
directamente desde la Asociación. En este cifra se contempla el importe de los soportes
publicitarios y diseño de la imagen del evento (imprenta), la grabación audiovisual y emisión en
directo por el canal YouTube, y la organización de la muestra gastronómica y degustación de
productos km0 que realizará Slow Food Araba. En la justificación entregada a la JCCM se ha
estimado que el evento tiene un coste de 17.000 €, siendo el resto aportado por el personal y
gastos asumidos por la Red Terrae y se remite al documento presentado.

Mercedes comenta que se intente agilizar las gestiones y realizar un pago único y solicita a
Manuel Redondo que a través de MERCODES pueda anticipar los gastos que haya que abonar de
manera previa, considerando que como firmante única tiene también una cantidad máxima para
hacer los pagos.
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Manuel Redondo pasa a comentar los detalles del programa y algunas cuestiones relacionadas
con los ponentes. A fecha de hoy se ha invitado a participar a los eurodiputados: Juan Ignacio
Zoido, Soraya Rodríguez Ramos y Cesar Luena López, que participarán por videoconferencia. Por
otra parte, Manuel Redondo ha realizado gestiones para que participe un representante de la
Comisión Europea y complete la primera mesa relacionada con la “Estrategia de la granja a la
mesa”.

El resto de las mesas y programa está cerrado, finalmente la JCCM ha delegado en dos
directores generales conforme al programa completado, y el resto de cargos han confirmado su
asistencia, en muchos casos como personas vinculadas con Red Terrae. Tan sólo hay un cambio
más relacionado con la ausencia del consejero de Agricultura, que al estar de baja médica, ha
delegado en el Viceconsejero del Medio Rural.

Se trata también la cuestión de coordinar y definir las intervenciones que realizarán Mª José y
Mercedes, por el hecho de intervenir en la inauguración junto con el consejero José Luis
Escudero que es el anfitrión en Toledo y quien nos ha invitado a realizar este evento en la sede
de la propia consejería.

Como parte final del evento, está prevista la muestra y degustación de productos Eco Km0
Terrae. Se ha previsto realizar una muestra de bodegón con los productos Terrae de los
diferentes municipios, dándoles visibilidad a diferentes productores de todos estos territorios.
Acompañado de un tarjetón añadiendo la información del productor que aporta el producto. La
preparación de la comida y desayuno correrá a cargo de Slow Food Araba que nos pasará los
gastos de preparación y desplazamiento del equipo de voluntarios que participarán en el evento.

3. Manuel comenta al respecto el caso de la petición que se ha recibido del Ayuntamiento de El
Boalo, Cerceda, Matalpino como uno de los socios para debatir la posible modificación de
estatutos y considerar que se puedan incorporar otro tipo de socios a la Red Terrae como: DILAS,
productores, asociaciones... En este momento procede a leer el documento de admisión de
nuevos socios que se plantean como propuesta y se abre un debate.

Mercedes comenta la dificultad de los trámites administrativos que conlleva el cambio de
estatutos de la asociación. En este momento interviene Ezequiel preguntando un poco más
sobre cómo y de qué forma se van admitiendo a los posibles socios. Manuel presenta un cuadro
sintético borrador elaborado a partir de la propuesta recibida de Javier de los Nietos, alcalde de
El Boalo, como documento de debate y acercamiento a la posible modificación de estatutos.

Mercedes comenta que en el grupo de acción local de Galsinma que también es una asociación
mixta, el problema con el que se encuentra es que cuando las cosas se complican son los
municipios y los políticos los que tienen que enfrentarse a las cosas que suceden.

Ezequiel comenta que es un debate mucho más amplio para una Asamblea, planteando que se
trabaje a través de mesas de trabajo, incluso que se plantee un mandato para que sean los
nuevos electos, los que comiencen esta nueva participación.

Mercedes comenta que pierde un poco la esencia de que sean los ayuntamientos los
representantes de Red Terrae. También comenta que como alcaldesa quiere debatir con iguales,
es decir con otras instituciones.
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Manuel simplemente traslada la petición recibida para ver cómo debería plantearse en la
Asamblea del 18 de noviembre.

Goretti se ausenta en este momento de la sesión.

Francisco comenta desde el chat que tiene que ausentarse también y que considera, como dice
Ezequiel, que es un debate que no se resuelve en un rato.

Ezequiel sigue comentando que no lo ve para tomar la decisión en una Asamblea.

Mercedes comenta que no ve, nuevamente por cuestiones políticas, que se puedan incorporar
otras entidades saltándose a los ayuntamientos.

Se mantiene el debate y se hablan de diferentes casos concretos que podrían suceder.
Finalmente se decide que se abra el debate en la Asamblea el próximo 18 de noviembre y vean
qué tipo de sensibilidades puede provocar dentro de la Asamblea.

Ezequiel comenta que echa en falta una celebración únicamente los 10 años. Y que el programa
lo ve un poco que se habla de la agricultura y de la ganadería y que nota que se dejan un poco
atrás los ultraperifericos. Y algún acto propiamente Terrae para mencionar los programas y
actividades de la terrae.

Mercedes comenta que esa parte se puede representar con el video conmemorativo de los diez
años. Manuel comenta que este video es de carácter interno, y quizás muy largo para
proyectarlo durante el evento.

Ezequiel quiere poner el acento en estos 10 años de red. Y comenta que debe hacerse un
discurso inaugural que refleje toda esta trayectoria. Comenta que se pueda proyectar el video
por detrás sin audio. Mercedes comenta que se debería invitar a la familia de Emilio y José
Tomás como socios de honor recientemente fallecidos.

El papel de MªJosé sería hacer la parte de agradecimientos a los promotores en la Junta y el de
Mercedes comentar la parte institucional de homenaje a la Red.

Mercedes comenta que se pueda ofrecer a los socios la participación vía online, en la asamblea,
pero como última alternativa, para primar la presencialidad.

Se cierra la sesión a las 18.56h
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